



Côte d'Azur Sotheby's International Realty

8 Pièces

265 m²

Réf. CA6-1955

7 844 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Terre Blanche - Luxueuse propriété de 265 m² avec vue sur la campagne à vendre à 55 min de l'aéroport de Nice. Située dans un domaine privé recherché avec golf, hôtel, restaurants, spa, elle est implantée sur un terrain de 3 500 m² clos et arboré. Construite en 2017 elle comprend 5 chambres dont une suite de Maître avec dressing, 2 salles de bains, 2 salles d'eau, un séjour double de 45 m² avec cheminée, un bureau, une cuisine équipée / salle repas de 38 m². Sous-sol avec lingerie, buanderie, chaufferie. Belle piscine 14 x 5m, jacuzzi, pool house aménagé, terrasse couverte avec cuisine d'été et ...

Terre Blanche - Luxurious property of 265 sq.m with views of the countryside for sale 55 minutes from Nice airport. Located in a sought-after private domain with golf, hotel, restaurants, spa, it is located on 3,500 sq.m of enclosed and wooded land. Built in 2017, it includes 5 bedrooms including a master suite with dressing room, 2 bathrooms, 2 shower rooms, a double living room of 45 sq.m with fireplace, an office, an equipped kitchen/dining room of 38 sq.m. Basement with laundry room, laundry room, boiler room. Beautiful 14 x 5m swimming pool, jacuzzi, fitted pool house, covered terrace ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

